

Le chemin de St Jacques est passé par l'Atrium



Les organisateurs et leurs invités parisiens, varois et marseillais

RÉCEMMENT, sur l'invitation des Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Alpilles, l'historienne médiéviste, docteur en histoire de l'Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne, spécialiste des cultes et pèlerinages à saint Jacques, dont Compostelle, Denise Péricard-Méa, est venue parler d'un sujet qu'elle domine parfaitement : le chemin de Compostelle, patrimoine mondial et histoire.

Cette conférence devant environ 80 personnes issues du large pays salonais était programmée - à l'auditorium - dans le cycle d'événements dédiés à la commémoration des 20 ans de l'inscription des chemins de saint Jacques au patrimoine mondial et s'est déroulée en présence de représentants « jacquaires » du Var et de Marseille, dont le Marseillais Guy Blanc, le président de l'association provençale des pèlerins de Compostelle, qui a fourni l'exposition photo, «le

chemin d'Arles», présentée après la Major, à l'Atrium, au moment de la conférence.

Guy Blanc animera d'ailleurs le café jacquaire salonais, le jeudi 7 mars à 18h, à la Case à Palabres. Thème : la route de la soie.

D'ici là, rendez-vous jeudi 10 janvier à 18h, toujours à la Case à Palabres avec une soirée «contes et légendes du chemin d'Arles» donnée par le collectif salonais : Marlène Lamballais, Françoise Namer, Françoise Garbe, Catherine Casanova et Dominique Chalmin.

Fondation David Parou Saint-Jacques :

www.saint-jacques-compostelle.info - La fondation édite la revue SaintJacquesInfo, un Carnet de recherches un Inventaire du patrimoine jacquaire.

Un moteur de recherche permet d'explorer les principaux sites de la Fondation.